
          議 事 録 作 成 日

事業所名

担 当 者  池田 真司

開催日時

開催場所

 地域密着型サービス介護事業所（ほほえみ）

運営推進会議の内容

事業所参加者

欠席者

・入居者Ｍ様、誤嚥性肺炎にて入院
１．入居者状況報告

３．合同防災訓練について

４．感染症対策報告

・入居者Ｉ様、看取り支援
・入居者Ｓ様、⻩疸症状、誤嚥性肺炎、発熱
・行事報告 Ｅ様 松平健コンサート 外出

２．運営推進会議を活用した外部評価について

・自己評価報告、意見、評価聞き取り
・要領資料説明

・合同防災訓練１０月予定（夜間想定）

 入居者

 地域密着型サービス介護事業所（あかつき）

 24時間宅老所楽さん家 談話室

 地域住⺠の代表（⺠⽣委員）

 24時間宅老所楽さん家（管理者）
 24時間宅老所楽さん家

（主任補佐兼計画作成担当者）

令和6年度 第３回 運営推進会議 議事録

 令和 6年 9月 12日（⽊） 10時30分 〜 11時30分

氏        名

出 席 者

 24時間宅老所楽さん家

構成区分

 地域住⺠の代表（自治会⻑）

電話番号 0835-24-6611

 入居者家族の代表

令和 6年 9月 12日（⽊）

 東地域包括支援センター（代理高齢福祉課）

 消防設備機関

・施設面会について



【24時間宅老所楽さん家：管理者より】

とで翌月２２日退去となりました。
・入居者Ｉ様 ７月２９日 ご逝去 （看取り支援の実施）
以前より、乳がんの腫瘍あり、７月３日コロナ発症、１２日コロナ解除。食欲低下、
嘔気が続き、７月２０日より、終末的ケア方針となり、ご家族と話し合い、無理な
点滴治療は行わない方針となり、点滴は終了となりました。アイスクリームやゼリー
など、本人の好きな物を提供しました。少しずつ食べられなくなり、少ないときは
トータル１５０ｃｃ程度のときもありました。７月２９日１３時５０分頃、下顎
呼吸となり、息を引き取られました。
・入居者Ｓ様 ８月７日 ⻩疸症状、誤嚥性肺炎、発熱
娘さんと今後についての話し合い

②上記のことから何らかの身体異常があると考えられるが、治療をどうするか？
③飲食減による点滴を実施するか、しないか、点滴においては全くしないか、

①本人の様子を見られ、あまり変わっていないようで安心しました。
②病院でどこが悪いのか診てもらいたい気持ちはあるが、入院になり、楽さん家を
 出なければいけないくなるのは避けたいです。

になるのもかわいそうと思う。」と。
上記をふまえ、医師との話し合いへ。
医師より説明。点滴治療は行わず、口から摂れるのみで様子をみることとなる。
熱発があり、ご家族が交代で泊まって対応されたときもありました。現在も、食事は
まずまず食べられていますが、⻩疸も出ているため、急変も考えられます。

・Ｉさんの意識はありますか？今、どんな状態ですか？
【24時間宅老所楽さん家：管理者より】
・現在も声掛けに「はい」「いいえ」で答えられたり、歌を歌われることもあります。

別紙参照 以前から、「暴れん坊将軍」のＤＶＤを毎日楽しみにされており、企画。
行く前は、「行かない方がいい。」等、気持ちが揺れ動くこともあったが、大きな

今後も個別支援の充実を図っていきたいと思います。

委員からの
質問・要望

１．入居者状況報告

２．運営推進会議を活用した外部評価について

ご家族より、楽さん家へ戻りたいとのご意向もあったが、入院加療の必要性ありとのこ

【⺠⽣委員】

①現在の様子報告（熱発、飲食減、濃尿、⽩⾊便、⻩疸など）

医師との話の前に上記のことを伝える。
娘様より

 又は体が受け付けなくなるまでは施行するか。
④治療はしないが、診断（病名）のみ受けるのか。

③楽さん家でできることはしたいと思いますが、採血時の内出血を見て、「このよう

声で歌われたり、「いい思い出ができた。」と今も繰り返し話されています。

・入居者Ｍ様 ７月２３日 誤嚥性肺炎にて入院

・行事報告 Ｅ様 松平健コンサート 外出



・別紙資料参照
・自己評価報告 意見、評価聞き取り 

【地域住⺠の代表（自治会⻑）】
・高砂地区も自治会自体の加入に関して、メリットがあるのか？等、話しが出ること
もあり、また子どもたる神輿も暑い時期でもあり、それぞれの家族の考え方も変化し、
継続できるかわからない状態です。
【入居者家族代表】
私は山口市に住んでいますが、防災カフェなど、縁日形式で毎年１回行い、横のつなが
りができている感じです。
【地域密着型サービス介護事業所（あかつき）】
あかつきでは、外部評価は、広島から調査に来てもらっているので、このように、
運営推進会議を活用する形は、初めての参加で、勉強になりました。
【24時間宅老所楽さん家：管理者より】
評価を記入しにくい所もあるかと思いますが、記入をお願いします。また、ご返送を
お願いいたします。

自治会の方のご協力もお願いしたい。日程等についても後日ご相談できれば。
【地域住⺠の代表（自治会⻑）】
実際に人を運ぶのは、大変という声もありました。

なく、居室での面会を実施しています。

市に提出した日

特記事項
奇数月の第2⽊曜日10時〜11時まで予定（1時間程度）
・令和６年度第４回目の開催予定：令和6年11月14日（⽊）10時〜11時の1時間程度予定。

   令和 6年 9月 12日（⽊）

委員への対応
（質問・要望等）

４．感染症対策報告
・施設面会について 窓越し面会を継続中です。看取り対応の方は、この限りでは

３．合同防災訓練について
・合同防災訓練１０月予定（夜間想定）


